

## FC-Bayern-Fanclub Floß ehrt treue Mitglieder

Floß. (le) Während es beim FC Bayern München kräftig rumort, ist der Flosser FC-Bayern-Fanclub überaus zufrieden. Mit einer makellosen Bilanz wartete Vorsitzender Gerhard Stadler in der Jahreshauptversammlung am Samstag im Gasthaus „Weißes Rössl“ auf. Herausragend die Mitgliederbetreuung und das einmalige Angebot der Spielbesuche, wo der Fanclub erstklassig bedient werde. Gesteigert habe sich auch das Spendenaufkommen für soziale Zwecke, das bereits eine Summe von 88000 Euro erreicht habe.

Christian Haberkorn erstattete den Kassenbericht. Das Ergebnis der Neuwahl: Vorsitzender Gerhard

Stadler, Stellvertreter Harald Sigritz, Schatzmeister Christian Haberkorn, Schriftführer Günter Stich. Den Ausschuss gehören Stefan Ott, Otto Pschierer, Florian Höfner, Florian Stadler, Roland Gmeiner und David Haberkorn an. Revisoren sind Josef Striegl und Henry Schraml.

Über 25 Jahre halten sie den Bayern-Fanclub die Treue: Ach Karl-Heinz, Fritsch Michael, Fuchs Thomas, Fuchs Robert, Girke Peter, Girke Florian, Gollwitzer Gerhard, Goschler Armin, Güntner Heinrich, Haberkorn Doris, Haberkorn Josef, Hoffmann Christian, Kneuer Tobias, Koller Rita, Lindner Josef, Meßner Susanne, Meßner Markus, Molin Klas-Goran, Most Josef, Mühlbauer



Ehrungen und Geschenke sind der Dank an alle Jubilare, die dem Flosser FCB-Fanclub über 25 Jahre die Treue hielten. Links im Bild der wiedergewählte Vorsitzende Gerhard Stadler.

Bild: le

Armin, Ölkofer Louisa, Ölkofer Georg, Plödt Matthias, Plödt Wolfgang, Schönweitz Horst, Seidl Julia,

Striegl Kornelia, Trompell Anja, Trompell Astrid, Völkl Josef, Winkler Günter und Witzl Karin.